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   開     議 

 

 

○浅野敏明議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、赤間 広議員、蒲生光男議員から、資

料の配付について申出があり、会議規則第150

条の規定により許可いたしましたので、ご報告

いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○浅野敏明議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 赤間𣳾広議員の質問 

 

 

○浅野敏明議長 順位11番、議席番号11番、赤間

広議員。 

  （11番赤間 広議員登壇） 

○１１番 赤間𣳾広議員 おはようございます。

公明党の赤間 広でございます。通告書に従い、

質問させていただきますので、よろしくお願い

いたします。 

 改めまして、このたびの新型コロナウイルス

感染症でお亡くなりになりました方々に対して、

心よりお悔やみ申し上げますとともに、現在闘

病中の方々が一刻も早く回復され社会復帰され

ますことを心よりお祈り申し上げます。さらに

は、医療現場で昼夜を問わず頑張っておられま

す医療従事者の方々に対して、心より感謝と敬

意を申し上げます。一刻も早くワクチン接種が

完了し、コロナの終息を心から強く望みます。 

 さて、新型コロナウイルス感染症の現況は

日々刻々と変わっております。この質問につい

ても、８月26日の質問予告でありますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 コロナ感染から１年以上が経過したわけであ

ります。その間、多くの方が亡くなられました。

回復された方、現在闘病中の方、様々でありま

す。また、新たな変異したデルタ株と言われる

強力なウイルスが最近山形県でも発見されるよ

うになりました。改めて、全世代がワクチン接

種を完了し、安心して暮らせる日々が来ること

を願ってやみません。 

 初めの質問は、長井市における新型コロナウ

イルスワクチン接種状況についてであります。

昨日の小関秀一議員とかぶる質問がありますが、

よろしくお願い申し上げます。今、市民の皆さ

んが一番に関心ある新型コロナウイルスワクチ

ン接種のことであり、心配されている方々がた

くさんおられます。そのようなことを踏まえて、

以下の質問をさせていただきます。このことに

つきましても、担当者や当局関係者だけが分か

っていればよいのではなく、市民の方々へ正確

に丁寧に情報発信していくべきと考えます。よ

ろしくお願いします。 

 質問に入る前、先頃山形市で行われました青

年を対象にした政治学習会についてご紹介させ

ていただきます。 

 先月８月12日、公明党の高橋光男参議院議員

を山形県に迎え、政治学習会が行われました。

その中で、長井市の青年より質問があり、新型


